
 
令和６年７月１６日 灘小学校保健室 Ｎｏ.５〈臨時号〉 

おうちのかたといっしょに読
よ

みましょう 
 

＼＼『生活リズムチェックカード』結果
け っ か

のお知らせ／／ 

★実施
じ っ し

期間
き か ん

：６月１５日～6 月 2１日（灘
なだ

中 学 校
ちゅうがっこう

のテスト期間
き か ん

中
ちゅう

） 
 

 今年度
こ ん ね ん ど

１回目
か い め

の「生活
せいかつ

リズムチェックカード」の結果
け っ か

をお知
し

らせします。◎の数字
す う じ

は、めあて

達成率
た っせいりつ

です。取組
とり くみ

へのご協力
きょうりょく

ありがとうございました。今回
こんかい

、メディアのコースをえらべるよう

にしたため、各
かく

ご家庭
か て い

に合
あ

わせて取
と

り組
く

めたのではないでしょうか。 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《早
はや

起
お

き》 
 

早
はや

おきについては、おおむねできていた

ようですが、すっきりと目覚
め ざ

めることがで

きているでしょうか。夜
よる

の過
す

ごし方
かた

や昼間

の運動
うんどう

も関
かか

わってきます。 

85.4％ 

児童
じ ど う

 ・メディアのコースをえらべるのがよかった。

家
いえ

でも取組
とりくみ

カードをつくりたいと思
おも

った。 

    ・いつも朝
あさ

ごはんをあまり食
た

べられないけ

ど、たくさん食
た

べられるようにがんばった。 

保護者
ほ ご し ゃ

 ・自分
じ ぶ ん

で決
き

めて、時計
と け い

を見
み

ながら 考
かんが

えて行動
こうどう

できていたと思
おも

う。 

       ・宿 題
しゅくだい

など後回
あとまわ

しにせず、時間
じ か ん

の使
つか

い方
かた

を 考
かんが

えて行動
こうどう

するとよい。 

《早
はや

ね》 
 

昨年
さくねん

の同
おな

じ時期
じ き

（80.3％）より達成率
たっせいりつ

が

低
ひく

くなっていました。睡眠
すいみん

不足
ぶ そ く

は、熱 中 症
ねっちゅうしょう

になりやすかったり、授 業
じゅぎょう

に 集 中
しゅうちゅう

できな

くなったりします。自分
じ ぶ ん

の生活
せいかつ

をもう一度
い ち ど

ふり返
かえ

り、リズムよくすごしましょう。 

77.2％ 

《朝
あさ

ごはん》 
 

毎日
まいにち

朝
あさ

ごはんを食
た

べて

いるようですね。続
つづ

けて

いきましょう。バランス

のよい食事
しょくじ

ができている

でしょうか。朝
あさ

にコップ

１ぱいの水
みず

やお茶
ちゃ

をのん

でくることも大切
たいせつ

です。 

97.4％ 

《メディア》 
 

コースをえらんで取
と

り組
く

めるようになったためか、昨年
さくねん

より１０％近
ちか

く達成率
たっせいりつ

が高
たか

くな

っていました。取
と

り組
く

んだコースで、一番
いちばん

多
おお

かったのは、『オリジナル』で 64.6％、つい

で『おいしいごはん』59.7％、『ゆっくりおやすみ』49.7％でした。 

『ノーメディア』には、29.9％が取
と

り組
く

んでくれました。夏休
なつやす

みもぜひ取
と

り組
く

んでね！ 

81.1％ 



 
 

 
 

 
 

 

 

☆１学期
が っ き

の保健
ほ け ん

室来室
しつらいしつ

状 況
じょうきょう

☆ 
 

 ４月８日から７月１２日までの保健
ほ け ん

室来室
しつらいしつ

の様子
よ う す

をまとめ

ました。けがは１４３人、病気
びょうき

は７１人でした。今年
こ と し

は、昨年
さくねん

よりも半分
はんぶん

近
ちか

くけがによる来室
らいしつ

が少
すく

なくなっていました。し

かし、7月
がつ

に入
はい

り、水分
すいぶん

不足
ぶ そ く

による体 調
たいちょう

不良
ふりょう

と思
おも

われる来室
らいしつ

が多
おお

くなってきました。楽
たの

しい夏
なつ

休
やす

みをむかえることができ

るように、しっかり水分
すいぶん

をとっていきましょう。 

1学期
が っ き

一番
いちばん

多
おお

かったけがは「すりきず」、病気
びょうき

は「頭痛
ず つ う

」で

した。 

 
 
 

 

第１回学校保健安全委員会開催のご報告 
～進んで健康づくりができる子どもの育成～ 

 

 7 月５日（金）、健康広報部員、執行部員

及び学校運営協議会委員の方にご出席をい

ただき、第１回学校保健安全委員会が開催

されました。体育主任・養護教諭・栄養教

諭から体力テストや健康診断、朝食アンケ

ートの結果について報告を行いました。そ

の後、『本校児童の健康課題』について協議

を行いました。バランスのよい給食や運動

の取組が行われているなどよい点がある一方で、朝食や間食の内容や体力不足への不安

などの課題がみえてきました。これらの課題を解決していくために、家庭・学校・地域

が協力し、児童の健やかな成長につながる取組を行っていけたらと思います。 

★おうちの方へ★ 


